

Las mazmorras

Les deux entrées des cachots se trouvent sur la face nord de l'enceinte inférieure. Ils sont construits selon la même méthode que les silos, c'est-à-dire comme un grand entonnoir inversé, ce qui fait qu'il est impossible d'escalader les murs et les deux entrées sont très étroites. Dans cette partie de la colline, ce sont des trous très humides, ce qui fait que les séjours dans ces cachots devaient être très désagréables. En principe, les prisonniers ne restaient pas longtemps enfermés dans les cachots. Les prisonniers étaient une ressource, on les faisait travailler, on échangeait les prisonniers avec l'autre camp, et ils étaient parfois libérés après le paiement d'une rançon, ce que pouvait faire la famille, les proches, les communautés et les ordres religieux créés à ces fins, comme l'ordre des Mercédaires fondé en 1218 pour la rédemption des chrétiens captifs sur les territoires musulmans. Bien entendu, à certaines périodes d'instabilité, ils pouvaient être confinés dans les cachots et, quand il s'agissait d'adversaires politiques que l'on n'osait pas éliminer directement, on les enfermait dans ce qu'on appelle en français « les oubliettes », des cachots souterrains destinés à l'oubli. Les cachots de l'alcazaba de Malaga sont les mêmes que ceux de l'alcazaba de l'Alhambra de Grenade, bien qu'un peu plus petits.